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На пути к 2018 году

рганизованный по инициативе мини-
стерства экономического развития, ин-
вестиций и торговли и департамента 

туризма Самарской области при организацион-
ной и информационной поддержке Федераль-
ного агентства по туризму, форум вновь собрал 
представителей органов власти, специалистов 
турбизнеса, потенциальных инвесторов.
В день открытия форума почётные гости осмот-
рели выставочную экспозицию, познакомились  
с крупными инвестиционными проектами и 
ответили на вопросы журналистов.
Развитие туризма в Самарской области актуаль-
но как никогда – в связи с предстоящим Чем-

вития туризма – уникальными природными 
ресурсами, выигрышным географическим поло-
жением. «Для нас принципиально важно, что-
бы направление туризма развивалось, это будет 
способствовать диверсификации экономики, 
привлечению дополнительных инвестиционных 
ресурсов. Мы должны чётко выстроить логику 
привлечения сюда туристов – отработать все 
схемы и технологии. Важно создать туристи-
ческую инфраструктуру, для того чтобы пре-
бывающие до, во время и, мы надеемся, после 
чемпионата мира люди чувствовали себя здесь 
комфортно», – подчеркнул он.
«Пока, к сожалению, туристская отрасль зани-
мает в экономике нашего региона очень малую 
долю, и наша задача – увеличить её хотя бы до 
осязаемых трёх-пяти процентов», – сообщил 
заместитель председателя Правительства – ми-
нистр экономического развития, инвестиций и 
торговли Самарской области Александр КобеН-
Ко. По его словам, изменить ситуацию можно, 
реализовав ряд крупных и средних инвести-
ционных проектов туристкой направленности, 

однако для этого необходимо проработать ме-
ханизмы государственной поддержки. «Сегодня 
мы имеем инвестиционное законодательство, 
которое стимулирует инвесторов к реализации 
проектов в нашем регионе, но у нас нет какого-
либо специализированного законодательства 
или каких либо дополнительных отраслевых 
преференций для компаний, реализующих ту-
ристические проекты, об этом мы тоже будем 
говорить на Форуме», – подчеркнул КобеНКо.
В настоящее время в регионе подготовлено бо-
лее 70 инвестиционных проектов. ознакомить-
ся с основными можно было на специальной 
выставочной экспозиции. Речь идёт о строи-
тельстве туристско-рекреационного комплекса 
«Жигулёвская жемчужина» на базе националь-
ного парка «Самарская Лука», инновационного 
центра со спортивным комплексом в посёлке 
Радиоцентр, туристско-гостиничного комплек-
са с услугами оздоровительного SPA-центра в 
Тольятти, всесезонного центра активного от-
дыха «Волжская сказка» в Сызрани, о проек-

региона, рассмотрены задачи её развития в рам-
ках подготовки к крупным спортивным меро-
приятиям, а также использования после их про-
ведения. особо была рассмотрена роль гольфа в 
индустрии туризма.
На круглом столе «Подготовка гостиничной 
инфраструктуры к чемпионату мира по 
футболу 2018 года» эксперты туристской от-
расли обсудили стратегию развития гостиничных 
сетей, проанализировали опыт влияния крупных 
спортивных мероприятий на гостиничный ры-
нок (на примере Всемирной универсиады 2013 
года в Казани и других событий). Речь также шла 
о классификации и готовности гостиниц Самар-
ской области к Чемпионату мира по футболу FIFA 
2018 в России™ и о механизмах государственной 
поддержки гостиничной инфраструктуры.
II Международный форум «Инвестиции в го-
степриимство» позволил определить инвести-
ционно-привлекательные условия для развития 
сферы туризма, разработать механизмы под-
держки частных инвесторов, подготовить реко-
мендации по созданию благоприятного инве-
стиционного климата.

12-13 сентября 2013 года в самарском выставочном 
комплексе «Экспо-Волга» прошёл II Международный 
форум «Инвестиции в гостеприимство», в рамках ко-
торого на той же площадке 11-12 сентября состоялась  
VI Международная выставка «ТурИндустрия-2013».
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пионатом мира по футболу FIFA 2018 в России™ 
регион ожидает притока российских и зарубеж-
ных гостей, которых нужно достойно встретить. 
Данное утверждение стало основным лейтмоти-
вом выступлений всех участников форума.
«В Самарской области проводится огромная 
работа по совершенствованию транспортной 
инфраструктуры, строятся новые спортивные и 
культурные объекты, поэтому нет никаких со-
мнений, что Самара примет у себя мероприя-
тия, связанные с чемпионатом мира по футбо-
лу, на высоком уровне», – оценил подготовку к 
предстоящему через пять лет событию руково-
дитель Федерального агентства по туризму Алек-
сандр РАДьКоВ, прибывший на форум для под-
писания соглашения о взаимодействии в сфере 
туризма между Ростуризмом и Правительством 
Самарской области.
Вице-губернатор – руководитель администра-
ции губернатора Самарской области Дмитрий 
оВЧИННИКоВ отметил, что Самарская об-
ласть обладает большим потенциалом для раз-

тах «Южный город», «Зелёный берег» («Porto 
Verde») и других.
особое внимание на форуме было уделено раз-
витию гостиничной инфраструктуры. В рамках 
подготовки Самары к чемпионату мира необ-
ходимо с одной стороны увеличивать номерной 
фонд отелей и гостиниц категории 4* и 5*, с дру-
гой стороны – улучшать качество предоставляе-
мых услуг. Уже сегодня в регионе строятся отели 
«Hilton», «Hampton», «Holiday Inn Express». При 
этом, как отмечают специалисты, вновь созда-
ваемые гостиничные комплексы необходимо 
привязывать к туристической инфраструкту-
ре: к горнолыжным курортам, гольф-полям, 
конгресс-холлам, тематическим паркам раз-
влечений. Тогда и после проведения чемпионата 
мира наша губерния останется местом притя-
жения для туристов.
Во второй день Форума в рамках деловой про-
граммы прошёл круглый стол «Спортивная 
инфраструктура в составе туристско-
рекреационных комплексов», на котором был 
представлен обзор спортивной инфраструктуры 


